



Le Cameroun a gagné 10 places dans le nouveau classement FIFA.

Le nouveau ranking FIFA Coca-Cola de l'année est désormais connu, quatre jours après la finale de la Coupe du monde Qatar 2022.

Le Cameroun gagne 10 places et passe de la 43^e à la 33^e place mondiale. Ce bond est consécutif aux performances du Cameroun à la Coupe du au Qatar;

Les Lions Indomptables, bien que éliminés en phase de poules de la compétition, ont réussi l'espoir de battre le grand Brésil (1-0), lors de leur dernière sortie de la phase de poule. Malheureusement, cette victoire n'aura pas suffi aux hommes de Rigobert Song, de se qualifier en huitièmes de finale.

Le Brésil conserve la première place d'un rien devant le nouveau champion du monde argentin, désormais deuxième, tandis que la France, finaliste malheureuse, grimpe sur le podium en éjectant la Belgique au 4^e rang. Première sélection africaine de l'histoire à atteindre les demi-finales du tournoi, le Maroc signe une progression fracassante en se hissant à la 11^e place

Le top 10 mondial

- Brésil
- Argentine
- France
- Belgique
- Angleterre
- Pays-Bas
- Croatie
- Italie
- Portugal
- Espagne

Le top 20 africain

- Maroc (11e au niveau mondial)
 - Sénégal (19e)
 - Tunisie (30e)
 - Cameroun (33e)
 - Nigeria (35e)
 - Egypte (39e)
 - Algérie (40e)
 - Mali (45e)
 - Côte d'Ivoire (47e)
 - Burkina Faso (50e)
 - Ghana (58e)
 - Afrique du Sud (67e)
 - Cap-Vert (72e)
 - RD Congo (73e)
 - Gabon (79e)
 - Guinée (83e)
 - Zambie (88e)
 - Ouganda (89e)
 - Bénin (91e)
 - Guinée Equatoriale (98e)
-